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大村市内に在住、又は勤務している満１８歳以上（２０２２年４月１日現在）で
年間５０回程度の各種行事に参加できる方（ただし、高校生は除く）
所定の申込用紙に必要事項を記入し、本人の写真を添付してお申し込み下さい。
（写真は最近５ヶ月以内のもので上半身と全身のＬ版各１枚）
１年間（２０２２年４月１日～２０２３年３月３１日）

２０２２年１月２８日（金）

大村市観光コンベンション協会
市役所案内所・市各出張所・大村商工会議所・大村駅前観光案内所
問合せ先・申込先　（一社）大村市観光コンベンション協会
〒８５６－０８３４　大村市玖島１丁目４５番地３　
ＴＥＬ：５２－３６０５　ＦＡＸ：５２－３６５２

日時：２０２２年２月６日（日）午後１時３０分
場所：場所：パークベルズ大村
※大村フラワー大使として、
　おおむら桜、花菖蒲各１名を決定します。

審査会（非公開） 申込書設置場所

応募方法

応募資格

任　　期
応募〆切

２０２２年度  大村フラワー大使募集２０２２年度  大村フラワー大使募集

ホームページからも応募できるようになりました！ホームページからも応募できるようになりました！
◀2022年度
　大村フラワー大使
　応募QR



２０２1年度
大村フラワー大使　インタビュー

２０２1年度
大村フラワー大使　インタビュー

編　　大村フラワー大使への応募のきっかけについて
浅岡さん（以下／浅）

会社の上司に「応募してみたら？」と薦められた
ことがきっかけです。ちょうど大村市に移住して1
年経っていたこともあり「大村市に何か恩返しが
できたらいいな。」と思って応募させていただきま
した。

中村さん（以下／中）
昨年の今頃に、大阪から大村市に帰ってきてお

り「これからどうしようか？」というタイミングで父
から「観光大使に応募してみないか？」と言われて
応募させていただきました。

編　　これまでの活動の中で印象に残っていること
浅　　イベントごとに地域の皆さんがたくさん集まっ

てくださって、さらにすごく明るい笑顔で過ごされ
ているのが印象に残っています。そういう皆さん
の姿を見て改めて「大村市って素晴らしいところ
だな。」と思いました。

中　　イベントごとだったり、自分が赴いた場所で普
段関わらない方たちといろんなお話ができまし
た。自分の価値観だったり自分がこうだと思って
いたことに違うことがあったなと再確認できて
「大村市の良さもより深まったな」という印象があ
ります。

編　　これまで活動してき
て自分自身変化したと
思うこと

浅　　大村市をよりよく
PRすることが観光
大使のメインの活
動だったのですが
「観光大使として、こ
れはどうやって魅力
的に見せることがで
きるかな？」などと

いったことを、普段生活している中でも考えるよ
うになりました。

中　　私は、自分から進んで前に出るタイプではなく、
そばにいる人を陰で支えるタイプだったのですが、

観光大使となってか
らは大村市の魅力を
積極的に発信してい
く立場となり「大村市
をたくさんの人たちに
知ってもらいたい！」
という欲ができてきま
した。以前より積極的
に周りの人たちと話
ができるようになった
かなと思います。

編　　コロナ禍で思うような活動ができなかったこと
があるかと思います。
　次年度の観光大使に託したいことは？

浅　　今年開催することができなかったイベントが来
年は開催されるようになってくるかと思います。で
すので、次年度の観光大使のお二人は私たちが
関わってきた以上の方々と関わる機会が増えると
思います。他県の方々には、今年度以上に大村市
の魅力を存分にアピールしていただければいいな
と思います。

中　　コロナの期間もようやく今落ち着いてきたよう
に思います。規模は小さいながらもいろいろなイベ
ントが開催されるようになってきているので、大村
市の人たちとの繋がりや、その繋がりを軸に大村
市を知らない人たちに向けて、特に大村市の特産
品などのアピールをしていただけたら嬉しいです。

編　　活動してきたことで今後活かせそうなこと。
今後の夢について

浅　　今まで本当にたくさんの人たちと関わってきま
した。私はあまりおしゃべりが上手ではないんで
すけれども、観光大使の活動を通じて少しは上手
に話せるようになったかなと自分自身でも感じて
います。これからは仕事関係などで出会う人たち
とうまくコミュニケーションをとったり、人前で話
す機会があったらいろんなことにチャレンジして
いきたいです。

中　　私の現在の職業は接客業です。これからはお客
様に対してより積極的に話をすることができるの
ではないかと思っています。将来は独立して飲食
店を持ちたいと考えています。大村市の良さを
もっと広めていけるように、これからも自分なりに
大村市の魅力を知ってもらう活動をしていきたい
と思っています。

（写真・編集　face大村）

おおむら桜／浅岡真千子 花菖蒲／中村裕理乃

新年明けましておめでとうございます。

２年に渡る新型コロナウイルス感染拡大により健康被害を受けられた皆様、

事業等に影響を受けられている皆様に謹んでお見舞い申し上げます。

また、医療機関や行政機関の方々など、感染拡大防止に日々ご尽力されて

いる皆様に深く感謝申し上げます。

昨年を振り返りますと、一昨年に「新型コロナウイルス感染症」発生により、当協会が予定しておりました

事業、特にイベント関連が中止を余儀なくされましたが、イベント企画・運営委員会を中心にウィズコロナの

新たなイベントの開催方法により、４月の「大村桜まつり」、１０月の「ご当地自慢グルメフェアinおおむら」

は無事開催することができました。

残念ながら、６月の「花菖蒲まつり」、８月の「おおむら夏越花火大会」につきましては開催を断念いた

しましたが、開催できたイベントについては、多くのお客様にご来場いただき楽しんでいただけたのでは

ないかと思います。

また、観光再興の起爆剤となるべくタクシーでの食事の配送「ステイHomeタクデリ事業」や、「大村

に来てみんね！キャンペーン」など、状況に応じた事業も一昨年に引き続き実施をいたしました。

本年は大村市市制施行８０周年、そしていよいよ「西九州新幹線」開業の年となります。新幹線開業に

つきましては市民の機運醸成を図るとともに、ハード面・ソフト面で様々な変化を迎える大村市の状況を

上手に活かし、観光事業につなげていきたいと考えております。

当協会といたしましても、この難局を乗り越え地域経済の活性化及び文化の向上と人的交流の促進を

目指し各種事業に積極的に取り組んで参る所存でありますので、皆様には今後とも更なるご理解と

ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息と、皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます。

酒井　辰郎
会長
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新年のご挨拶
大村市マスコットキャラクター
おむらんちゃん
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協会トピックス
ご当地自慢グルメフェアｉｎおおむら
 「発見！探検！食ぶっけん！２０２１」

第１０回おおむらじげたまグランプリ受賞商品決定！

きたいがふくらむ　おおむら探検ツアー

地域に愛される大村発の新商品を応援する「第10回おおむらじげたまグランプリ」が令和3年10月10日に中地区公民館で開
催されました。
市内の19事業者からの出展があり、協会会員から、お料理やまうえ、(有)シュシュ、（株）フルカワが見事入賞しました！グラン
プリの「大村鰻むすび」にはタレの中に、優秀賞の「角打（かくうち）大村のお酒のケーキ」にはケーキの材料に、当協会が完成
まで携わった「純米酒純忠」が使用されています。
大村の新しい商品をぜひご賞味ください。また、お知り合いへの贈り物やお友達などへの手土産としてご活用ください。

毎回大好評の「探検シリーズ」ツアー。今回は新幹線開業目前ということで「インフラツーリズム」をテーマに行いました。
コースは新大村駅舎内や萱瀬ダム、花文字山などの見学のほか、昼食には純忠御膳（寿し政・和風レストラン 浜田）を召し
上がっていただきました。募集から1日もたたずに予約が埋まってしまったため急遽2本目を設定し実施いたしました。

おおむら夢ファームシュシュが天皇杯を受賞！！
農林水産業者の技術改善や経営発展の意欲向上を目的とした「第60回農林水産祭」の多角化経営部門で、農業交流拠点施
設を運営するシュシュ（大村市弥勒寺町）が最高賞の天皇杯に選ばれました。6次産業化の取り組みを通じ、地域活性化や課
題解決に貢献していることなどが評価されたとのことです。
シュシュは今年2月の「6次産業化アワード」で農林水産大臣賞も受賞しています。おめでとうございます！！

お城ＥＸＰＯにて純忠御膳をＰＲ
12月18日、19日の2日間、横浜市で開催
された「お城ＥＸＰＯ2021」にて純忠御膳
のＰＲを行いました。このイベントは全国
の名城、国宝の城、観光PRとして毎年開
催されているもので今年は約70の自治
体・団体が出展しました。当協会は純忠御
膳が登録されている「歴食ジャパン」の
ブースでの出展となり、純忠御膳や玖島
城御城印のPRを行いました。御城印は通
常版と限定版を各100枚販売し完売する
ほどの人気でした。来年2月12日、13日の
2日間は山口県で開催される「第3回全国
歴食サミット」にてPRを行う予定です。

１０月３１日ボートレース大村第５駐車場にて「ご当地自慢
グルメフェア」を開催いたしました。今年もコロナ禍で軒並
みイベントが中止となる中、県内４２店舗の自慢のグルメ
が集結しました。お客様には、検温や手指の消毒、確認書の
記入など感染対策を徹底しました。販売総数は12,737食、
売り上げは5,092,500円となりました。

最優秀グランプリ　「お料理　やまうえ」
【大村　鰻むすび】

準グランプリ　「（有）シュシュ」
【フルフルジュレdeミルク・フルフルジュレdeミルクの素】

優秀賞　「ナガサキヤ」
【角打　大村のお酒のケーキ】

新幹線お土産賞　「（株）フルカワ」
【大村こつぶピーナッツひらいてくっきー】

参加者からのコメント（一部）
・行ったことない場所へ何か所もまわれたので、まさに探検で、とても楽しかったです。
・開催本当にありがとうございます！どの場所も見ごたえばつぐんでした！また「探検」できるツアーをこれからも
開催してほしいです。

・個人では見学できない場所がみられましたし、おいしい食事もごちそう様でした。
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純忠御膳弁当が販売開始！
今年度リニューアルした純忠御膳のお弁当が販売開
始となりました。今回は純忠御膳の提供店舗10店舗
のうち7店舗にご協力をいただいています。純忠御弁
当は完全受注販売となっていて、事前のご予約が必要
です。各店思考を凝らした歴食弁当をぜひご賞味くだ
さい。

【注文方法】
①大村市観光コンベンション協会（0957-52-3605）へ連絡。店舗や個数、日程などの調整を行います。
②お客様へ確定のご連絡
③当日、店舗での受け取りまたは配達
※お支払いにつきましては当協会にて承ります。
※場所や日程によってはお受付ができない場合もありますので日程には余裕をもってご連絡ください。

会員情報
お待ちしております！

新店オープンや、新メニューデビュー、お得なセールなど、会員様の情報を
お送りください。協会ＦＢや会報誌にて広報のお手伝いをさせていただきます。
送り先：kanko@e-oomura.jp

和心  古民家  花さんさん
¥1,650（税込）

長崎インターナショナルホテル
¥1,500（税込）

お料理　やまうえ
¥2,160（税込）

和食屋　杏
¥2,000（税込）

ゆの華亭
¥1,500（税込）

日本料理　実り
¥2,700（税込）

レストラン　ペーパームーン
¥1,100（税込）

会席料理の中から楽しんでいただける
品 を々お詰めしています。

長崎和牛と地元食材を取り入れ
季節感楽しめるお弁当です。

鳥そぼろ御飯と多彩な料理をお詰め
したお弁当です。

長崎和牛カレー煮込をはじめ地元なら
ではの食材を用いた絶品メニューです。

見た目も華やかな名物大村寿しが
入った季節の味覚を堪能できるお弁
当です。

豊かな自然に囲まれた、大村の旬
の食材をお楽しみください。

鰻で十字架をあしらい、お店人気の
おかずを詰め込んでいます。

会　　社　　名 住　　　　所代　表　者

今年度　新たにご入会いただきました。 皆様のご入会をお待ちしております。

新会員紹介 (順不同・敬称略)

法人会員

個人会員
舛 友 　 晃 子 西 野 　 恵 子

たちばな信用金庫
元氣工房　Ｒｅｔｒｏ　Hawaii　Cafe

諫早市小川町５２－１
大村市日泊町１５４４－１

塚 元 哲 也
古 賀 和 彦

コンベンション開催助成金・サービスについて
長崎県内で大会・会議等（各種スポーツ大会・スポーツ合宿を含む）を開催し、大村市内に宿泊される

主催団体に対し、サービスの提供を行っています。

延べ宿泊人数 助成基準額

●述べ宿泊者数に対しての開催助成金

５０人～９９人
１００人～１４９人
１５０人～１９９人
２００人～２４９人
２５０人～２９９人
３００人～４９９人
５００人～９９９人

１０００人～

５０，０００円
１００，０００円
１５０，０００円
２００，０００円
２５０，０００円
３００，０００円
５００，０００円

１，０００，０００円

●述べ宿泊者数に対しての開催助成金
●歓迎看板、生花の提供
●パンフレット、キャリーバッグ等の提供

●大会・会議等の会場の紹介
●弁当、お土産品の紹介・斡旋
●ホテル、飲食店、その他関連業者の紹介

詳細については
（一社）大村市観光コンベンション協会にお問い合わせください。
ＴＥＬ　０９５７－５２－３６０５

※長崎県内で大会・会議等（各種スポーツ大会・スポーツ合宿を含む）を開催し大村市内に
宿泊される主催団体に対し次のサービスを提供します。
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おお問問いい合合わわせせ・・ごご相相談談
長崎県知事登録旅行業 号
一般社団法人 大村市観光コンベンション協会（営業時間 ： ～ ： 水曜定休）

〒 長崎県大村市玖島 丁目 番地

☎☎ 📠📠📠📠

ご希望に沿った宿泊・移動プランをご提案します！

国国内内・・海海外外のの
格格安安航航空空券券

国国内内パパッッケケーージジ

ツツアアーーのの販販売売

（（他他社社商商品品）

社社員員・・研研修修・・

視視察察旅旅行行ななどど

のの手手配配

出張者の方、こんなことありませんか？

安く手配する方法が
わからない

出張がたまにしかな
いから手配が手間

急な出張が発生する

チケット１枚でも対応
してくれるのか不安

出張先の宿泊先がどこ
がいいかわからない

お見積もり無料！
お気軽にご相談ください

出出張張のの手手配配・・おお見見積積ももりりはは・・・・
（（一一社社））大大村村市市観観光光ココンンベベンンシショョンン協協会会へへ


